



## COMPTE RENDU REUNION BUREAU

JEUDI 22 mai 2024

Personnes présentes : Véronique Blow, Laetitia Jacquemin, Julie Elambert, Yohann Barthel, Hugues Alory, Pierre Savoye, Margot Gueri, Valérie Cuinet, Nicolas Cuinet, Maéva Flavigny, Dany Savoye

Personne excusée : Agnès Dhainaut

### 1. Point piscine :

- Information de Laetitia pour la piscine aqualuna en date du jeudi 16/05/24 : Démolition en juillet 2024, démarrage construction Janvier 2025 pour une ouverture en 2026.

Margot cherche à avoir des infos complémentaires à la mairie.

- Pour les créneaux piscine au Grau du roi, notre convention va jusqu'à fin aout, selon la direction de la piscine du Grau du Roi, il serait possible de l'utiliser durant la période estivale, attention à s'assurer que les créneaux « hors période scolaire » seront bien pris en charge financièrement par la mairie de Lunel, de plus il faut s'assurer du présentéisme prévisionnel des adhérents et des encadrants.

La disponibilité de la piscine a été confirmée pour l'opération baptêmes « toute à la mer » du 4 juillet.

- Le bureau a décidé de ne pas reconduire l'organisation de la formation des niveaux 1 comme l'an dernier pour des raisons de logistique matériel trop lourde ; il est envisagé de former directement en mer et de ne faire que nager en piscine.
- Quid de la piscine au Grau du roi si on ne fait que de la formation sans scaphandre ? Laetitia et Dany demande au niveau de la mairie si d'autres options sont possibles, pourquoi pas la piscine de Mauguio.

### 2. Opération « toutes à la mer » :

Véro explique pourquoi le baptême se ferait en piscine et non en mer. Comme nous n'avons pas de bateau, notre proposition est en piscine.


Le choix a été fait de le faire en piscine sur notre créneau le 4 juillet.

Proposition de faire une autre session de baptêmes en mer cet été

Véro souhaiterait plus de moniteurs ou monitrices pour le 04/07/24.

### 3. point compta :

- projection dépenses/recettes à 2 mois de la clôture : Delta de 1000 euros environ qui s'explique par l'argent encaissé mais non encore dépensé en attente de règlement pour le we à Estartit du 15/16 juin.
- point sur la règle de prise en charge par le club des plongées de formation de nos encadrants (E1, MF1, MF2 en cours) qui font l'objet d'une demande de subvention. Les personnes qui sont en formation pour être encadrants, permettent la pérennité du club. C'est pour cela que les plongées lors de leurs formations sont payées par le club. Il faut donc le rajouter au règlement du club à la prochaine AG.

 pour un suivi plus facile pour nos trésoriers : il faut noter sur la fiche de sécurité si le cadre en formation est en plongée de formation ou en plongée autonome.

- Déclaration dons impôts : nous avons eu le retour dans les délais. Il est à noter une augmentation de la valeur des dons suite à augmentation du taux de déduction applicable pour les frais km. De plus, la distance afin d'assurer l'encadrement en piscine est beaucoup plus importante pour tous car au Grau du Roi.

#### 4. point Animation :

- WE Estartit juin - solde avant fin mai, pierre dit qu'il manquait plusieurs personnes, on reste vigilant autour du 4 juin, date butoir. Les personnes sans assurance complémentaire plongée vont aussi être relancées car l'assurance complémentaire est obligatoire en Espagne.
- Projet animation clôture saison: lac du Salagou ou canoë kayak à st Guillem le désert Proposition pour le 29 juin,(kahaa poua) Margot demande un devis.
- Proposition pour une Sortie avec plongée crépusculaire et nuit sur le ponton au Frioul seulement pour les autonomes, Margot s'est proposée de l'organiser, avec le poulpe ou un autre club.
- le 12 et 13 OCTOBRE Salon de la plongée à la grande motte, Fabrice fait le lien.
- Estartit Octobre : Margot va lancer l'organisation du week-end, penser à vérifier que les personnes inscrites soient bien adhérentes au moment du WE
- WE Escala septembre ? véro se renseigne sur les prix, Yohann et Maéva proposent d'en prendre l'organisation.
- Projet plongée sous glace, pour février 2025 avec le club de cerbère – Margot propose d'organiser cette sortie.
- Proposition de la part de Véro pour un court séjour à la Ciotat (2 jours 4 plongées, logement et parking : 250 € pour 17 personnes max ; Véro se rapproche du club pour éventuellement l'organiser vers le mois d'octobre.
- Retour sur le voyage Vietnam ; organisation ok, au top Merci à Pierre ! concernant les plongées : ce n'est pas une destination « plongée » même si la faune et flore subaquatique valent le déplacement. Visibilité compliquée.

#### 5. point Bio :

- a. Croisière Sanary : 16 participants qui ont passé une bonne journée. A voir si la sortie sera renouvelée l'année prochaine car participation moyenne des adhérents (nombre).

- b. Stage jeunes plongeurs Bio en cours : we le 1<sup>er</sup> et 2 juin à Carry qui terminera le stage pour 4 jeunes plongeurs motivés.
- c. Organisation d'un comptage de Porquières au mois de septembre avec le club la planquée de la grande motte : organisation par Dany.
- d. Proposition de Dany pour mise en place Stage PB1 adulte l'an prochain suite à forte demande des adhérents.

#### 6. point matériel

- Prévoir un point container ; problème de blocs au rebus, robinets récupérés sur les blocs 6 l qui ne sont pas utilisés.
- Attention : Communication entre le bureau et les moniteurs au niveau du matériel. Il faut que les projets soient communiqués au plus tôt à l'équipe matériel.(formation des jeunes d'aquapalme)
- Nicolas signale un problème de qualité de prestations sur le magasin CABESTO. Discussion avec le club PESCASUD Sète ; - 15% pour tous les adhérents, réparations des combi, révisions détendeurs ( CRESSI, AQUALUNG) , apnée
- Recyclage de notre matos usagé : rien à vendre
- Chris Hilpert fait don de matériel, il sera vérifié et selon l'utilité pour le club sera rajouté au stock ou peut être vendu aux adhérents.
- Des détendeurs doivent être récupérés après leur révision à plongée passion Frontignan par Margot cette semaine.
- Organisation du TIV :
  - Certains blocs persos ne sont pas passés au TIV car appartiennent à des personnes qui ne sont plus adhérentes au club. Pour raison de sécurité : on va sortir ces blocs du site afin qu'ils ne soient plus rattachés au club.
  - En réflexion avec décision à prévoir pour la prochaine réunion bureau : voir pour que les personnes qui viennent faire la révision de leur bloc perso participent financièrement pour les pièces qui sont changées (ou doivent venir avec leurs joints) ; il faudra aussi prévoir du matériel supplémentaires en stock pour la révision des blocs du club.
- Révision des détendeurs tous les deux ans : 20 devront être révisés a la fin de la saison. Est-ce qu'il ne faudrait pas diminuer le nombre de détendeurs ? On va réviser les détendeurs par groupe de 5. Valérie va apporter 5 détendeurs scubapro à plongée passion Carry pour révision. Aux cadres d'inciter les futurs autonomes et autonomes à avoir ses propres détendeurs le plus rapidement possible, cela permettrait de réduire les besoins en détendeurs du club.

#### 7. administratif et divers :

- validation salle Folquet AG 06/12/24 à la place du 13/12/24.
- pour la galette le 25/01 est rapproché au 18/01 à la salle Folquet en repli si mauvais temps , sinon la sortie se fera en mer avec pique-nique.
- inscription fête des assos 8 septembre
- Pierre annonce qu'il va quitter le bureau et le club fin aout, il doit transmettre les droits de super administrateur à quelqu'un avant cette date.

- Le bureau décide de créer une commission de plongée loisir qui s'occupera des plongées « hors formation » tous niveaux. Cette commission sera gérée par Nicolas Cuinet et Laetitia Jacquemin. Mise en place de cette commission dès que possible.

La prochaine réunion est prévue chez Dany et Pierre le mercredi 3 juillet 2024 à 19H30